

Sehr geehrter Herr Bollmann,

ganz herzlichen Dank bereits auf diesem Wege für Ihren heutigen Besuch und der erneuten großzügigen Spende für unser Kinderhospiz St. Nikolaus. Wir freuen uns wieder sehr darüber.

Erneute Spende für das Kinderhospiz St. Nikolaus

Bereits zum dritten Mal spendet das Unternehmen Allgäu Kuvert GmbH für das Kinderhospiz St. Nikolaus. Anstelle von Weihnachtsgeschenken für Kunden hat sich das Unternehmen dazu entschieden, 1500 Euro an die Einrichtung in Bad Grönenbach zu spenden. „Gerade in dieser Zeit sollten wir nicht vergessen, dass es auch andere Themen gibt. Das Kinderhospiz unterstützen wir sehr gerne.“ so Geschäftsführer Harald Bollmann. Die einzige Einrichtung ihrer Art in Bayern begleitet Familien mit einem unheilbar und lebensverkürzend erkrankten Kind während der gesamten Krankheits-, Sterbe- und Trauerphase. In Absprache mit den Eltern werden die erkrankten Kinder und Jugendlichen von einem professionellen Team betreut. Es gibt derzeit in Deutschland keine kostendeckende Finanzierung für Kinderhospize. Der Förderverein „Kinderhospiz im Allgäu e.V.“ und seine „Süddeutsche Kinderhospiz-Stiftung“ sind die finanzielle Basis und daher auf Spenden und Zustiftungen angewiesen.

Vielen herzlichen Dank nochmals und beste Grüße

Simone Pschorn  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Kinderhospiz im Allgäu e.V.  
Förderverein für das Kinderhospiz St. Nikolaus in Bad Grönenbach  
Sedanstr. 5  
87700 Memmingen  
Tel 08331 490 680-16  
Fax 08331 490 680-31  
[pschorn@kinderhospiz-nikolaus.de](mailto:pschorn@kinderhospiz-nikolaus.de)  
[www.kinderhospiz-nikolaus.de](http://www.kinderhospiz-nikolaus.de)

